Melilla

María Domínguez Márquez presenta este próximo lunes su libro 'Sueño de Humo'

El acto tendrá lugar en el salón de actos del Campus Universitario de Melilla, a partir de las 20:00 horas

P. Ortega / MELILLA

'Sueño de humo' es el título del último libro de la escritora onubense María Domínguez Márquez, que será presentado el próximo lunes en el Salón de Actos del Campus Universitario de Melilla.

El profesor del departamento de Pedagogía de la Facultad de Educación y Humanidades de la Universidad de Granada (UGR) en Melilla Manuel Ortega Caballero será el encargado de la presentación de este libro de poemas, un trabajo auspiciado por el departamento de Innovación y Formación del Centro Unesco Melilla y el Seminario Abierto Permanente de Valores Emergentes y Educación Social del Grupo de Investigación de Pedagogía de la UGR Hum-580.

Maestra y escritora, María Domínguez Márquez nació en Santa



Libro 'Sueño de humo'.

Olalla del Cala (Huelva) en 1961. Allí vive y ejerçe como maestra desde hace 26 años, en el colegio Ruta de la Plata de esa localidad.

Durante ocho años llevó a cabo un proyecto de Animación a la lectura y a la creación literaria denominado 'La Bruja de las Palabras Perdidas', en el colegio donde imparte clases.

Tiene ocho libros publicados, de narrativa y poesía, casi todos dedicados al público infantil y también ha colaborado en la elaboración de materiales educativos editados por la Consejería de Educación. Asimismo, ha participado en varias Antologías poéticas.

Uno de sus últimos trabajos ha sido viajar con su cuentacuentos 'La magia de las pompas', donde recita sus poemas y cuentos por colegios y bibliotecas, a la vez que imparte ponencias y cursos dirigidos a padres, madres y profesorado sobre Animación a la Lectura y temas relacionados con la coeducación, la interculturalidad o el tema de los valores a través de la literatura.

Sale al mercado un libro para hacer análisis sociológicos en redes sociales

El profesor Paniagua, su auto, afirma que es un manual para cualquier lector interesado

P.O. / MELILLA

Enseñar a hacer un análisis sociológico utilizando las redes sociales es el tema principal del libro 'Curso de análisis de redes sociales. Metodología y estudios de casos', que acaba de presentar el profesor Julián Antonio Paniagua.

El autor asegura que no se trata de un volumen destinado a un público especializado, sino que está al alcance de cualquier lector interesado y más específicamente, para aquellos estudiantes que descen iniciarse en la investigación utilizando este método.

Según explica la Universidad de Granada, el libro es "un manual para cualquier lector interesado cuyo cuerpo central constituye la explicación de la teoría matemática de gráficos y el uso de programas informáticos más empleados".

El Campus ofrece un taller de formadores de personas adultas

Será en la facultad de Educación y Humanidades entre el 26 de febrero al 9 de marzo

P.O. / MELILLA

Entre los días 26 de febrero y 9 de marzo se impartirá un taller en el Campus Universitario de Melilla, más concretamente en la facultad de Educación y Humanidades, de formadores de personas adultas y sensibilización en igualdad.

El curso está dirigido al alumnado de diplomaturas, licenciaturas y de Grado. Para los dos primeros casos tiene reconocidos tres créditos de libre configuración, mientras que para los estudiantes de Grado se ha solicitado un crédito de libre disposición, que está a la espera de ser confirmado, según se explica desde la Universidad de Granada en una nota de prensa.

Las clases serán en el laboratorio de idiomas de la facultad, en horario de 10:30 a 20:30 horas.

